

# Hohe Börde



2. Ausgabe

28. März 2012

## Auf der Suche nach Bördeschätzen



Unterwegs in Sachsen-Anhalt sind Viktoria Herrmann und Andreas Neugeboren das ganze Jahr.

Beide Moderatoren gehören zum MDR-Fernsehen. Ihre gleichnamige Sendung „Unterwegs in Sachsen-

Anhalt“ ist eine unterhaltsame Entdeckungsreise in heimische Gefilde. Bei ihrer Suche nach touristischen, historischen und kulinarischen Bördeschätzen stießen sie auch auf das Holunder-Kontor in



Niederndodeleben. Bei heißem Holunderblütentee plauderten sie mit Ursula E. Duchrow und Heinz-Werner Buhr über Küche, Kunst und Kultur. Allerdings gibt es in dieser Jahreszeit noch keine

blühenden Holunderbäume zu sehen. Dafür entschädigten die Bilder der Künstlerin Ursula E. Duchrow. Sie lässt sich bei ihrer Arbeit mit Pinsel und Leinwand von der Natur inspirieren.